
Adolescente escapa de ser morto 
pelo tribunal do crime em Sumaré
Jovem era agredido por seis integrantes do PCC por dívida com o tráfico e foi solto após a chegada da polícia  PÁGINA 09

‘QUEREMOS RESPEITO’

O vereador Nelson Almeida (Solidariedade) lamen-
tou os ataques feitos aos parlamentares que vota-
ram a favor da cassação do prefeito de Monte Mor, 
Edivaldo Brischi (PTB). “Quando você trabalha 
pela verdade, você dorme tranquilo. Então, eu fiz 
o meu papel, de presidente da Comissão Proces-
sante, onde a gente foi em busca da verdade, que 
foi apresentada no relatório”, disse.                PÁGINA 07
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Presidente 
da CP lamenta 
ataques feitos 
a vereadores

POLÍCIA AMBIENTAL APREENDE 53 AVES
SILVESTRES EM CATIVEIRO EM SUMARÉ
Morador foi multado em R$ 40 mil e responderá por crime ambiental  PÁGINA 09

COVID-19

A população idosa 
com 60 anos ou mais de 
Hortolândia também já 
pode reforçar a prote-
ção contra a Covid-19. A 
prefeitura iniciou, nes-
ta quarta-feira (06/04), a 
vacinação da 4ª dose pa-
ra esse público, de acor-
do com a determinação 
do governo do Estado. A 
imunização é feita, das 
8h às 15h30, nas UBSs 
onde é realizada a va-
cinação para adultos e 
crianças.                  PÁGINA 06

Hortolândia 
começa aplicar 4ª 
dose em idosos 
com 60 anos

COM APLICATIVO

Ações entre Prefeitura e Acino 
buscam fortalecer Setor de Eventos

DIVULGAÇÃO

A Prefeitura de Nova Odessa propôs algumas ações visando o cresci-
mento do Setor de Eventos da cidade, em reunião terça-feira (5). A pro-
posta inicial foi de criar um aplicativo com todos os segmentos envolvi-
dos na realização de Eventos do município – um total de 64.      PÁGINA 05
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PARADA POÉTICA LIONS CLUBE SUMARÉ

Paulão repudia apresentação de 
poema de cunho sexual em evento

Maria Ângela Nascimento Rebuá 
será governadora do Distrito LC3
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Após 63 anos de existência,  
o Lions Clube Sumaré
ocupará no próximo ano a 
Governadoria do Distrito LC 3. 
Essa conquista se concretizará 
nos dias 8, 9 e 10 de abril, 
durante a XXIII Convenção 
da Superação na cidade de 
Poços de Caldas-MG. Maria 
Ângela Nascimento Rebuá será 
indicada a ocupar o cargo de 
governadora e no próximo ano 
terá a incumbência de 
conduzir administrativamente 
o Distrito LC3, que hoje 
abrange 108 municípios e 
60 clubes, totalizando 1334 
associados.   PÁGINA 03

O presidente da Câ-
mara de Hortolândia, 
o vereador Paulo Perei-
ra Filho, o Paulão (PL), 
veio a público nesta ter-
ça-feira (5) declarar seu 
repúdio contra a apre-
sentação da poetisa 
NUS em evento “Pa-
rada Poética”, realiza-
do na noite de segun-
da-feira (04) no Centro 
de Memória Professor 
Leovigildo Duarte Ju-
nior, a Estação Jacuba. 
Ele disse que crianças 
e jovens prestigiavam o 
evento.                     PÁGINA 04“O evento não era local para este tipo de apresentação”
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COMEÇA NA SEXTA-FEIRA

Zé Neto & Cristiano e Felipe Nunes 
abrem Sumaré Arena Music 2022

DIVULGAÇÃO A 8ª edição do Su-
maré Arena Music co-
meça nesta sexta-feira 
(08), com muitas novi-
dades para o público 
que estiver prestigian-
do o evento que segue 
até o dia 16. Nesta sex-
ta-feira (08 de abril), 
Zé Neto & Cristiano e 
o cantor Felipe Nunes 
abrem a programa-
ção de shows. No dia 
seguinte, Os Barões da 
Pisadinha e a dupla Is-
rael & Rodolffo, pro-
metem agitar o públi-
co presente.      PÁGINA 08Dupla Zé Neto & Cristiano abre programação de shows
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Não é de agora 
que se escuta 
falar – e tam-

bém discutir – em nos-
sas rodas do segmento 
automotivo os benefí-
cios que a chegada da 
tecnologia 5G podem trazer 
para a sociedade, para a eco-
nomia e, principalmente, pa-
ra o nosso setor.

De fato, quando olhamos 
os mercados mais maduros, 
como Europa, Ásia e Estados 
Unidos, que já usufruem do 
5G há mais tempo, observa-
mos que esse padrão traz con-
sigo a capacidade de potencia-
lizar tecnologias já existentes 
e fruto da convergência dos 
mercados de TECH e Automo-
tivo. O 5G, sozinho, não traz 
resultados, mas cria condi-
ções para que as coisas acon-
teçam com maior rapidez e 
precisão. Afinal, esta nova ge-
ração garante, além de outras 
vantagens, maior velocidade 
de conexão e melhor veloci-
dade de resposta, conhecida 
como latência.

Muitas são as possibilida-
des para dentro e para fora das 
portas das grandes fábricas 
de veículos, da maneira como 
as conhecemos hoje, mudan-
do significativamente os mo-
delos de negócios e as formas 
como as pessoas interagem, 
fazem negócios, se divertem, 
usufruem de seu tempo livre 
com amigos e com a família.

Hoje, quero explorar com vo-
cês uma dessas dimensões que 
este mundo conectado e acele-
rado pelo 5G pode nos oferecer: 
o carro autônomo e sua cres-
cente popularização no merca-

do brasileiro. Este, sem 
dúvidas, é um dos as-
suntos que mais agu-
çam a curiosidade do 
consumidor final.

Para entrar neste 
capítulo, no entanto, é 

preciso levar em considera-
ção que o Brasil é composto 
por realidades muito distintas 
no que diz respeito à maturi-
dade e aplicabilidade das tec-
nologias. Por essa razão, tra-
go ao debate alguns segmen-
tos para que possamos ressal-
tar estas diferenças.

É cada vez mais frequen-
te a utilização de veículos e 
equipamentos autônomos no 
agronegócio, o que já é apon-
tado como uma das principais 
tendência para a agricultura 
moderna. Tratores, colhedo-
ras, pulverizadoras autôno-
mas, por exemplo, são equi-
pamentos que trazem um ga-
nho de produtividade enorme, 
na medida que um operador 
pode controlar mais de uma 
máquina em uma área muito 
extensa de plantio, sendo bas-
tante preciso nas ações e de-
cisões a serem tomadas. É a 
agricultura de precisão.

No segmento da mineração 
não é muito diferente. Hoje, já 
temos brocas e veículos ope-
rando de forma autônoma, 
com uma camada importan-

te de inteligência artificial au-
xiliando na previsão de falhas 
e tomando decisões. Drones e 
robôs conectados, todos inte-
ragindo em tempo real com os 
veículos autônomos.

Estes dois exemplos já acon-
tecem com o 4G e, por isso, o 
salto para o 5G é relativamen-
te fácil. O grande desafio ago-
ra é o apelo econômico, para 
atender às demandas de algu-
mas regiões onde estes seg-
mentos tem maior concentra-
ção, e garantir o investimento 
para que a infraestrutura do 
5G de fato aconteça. E assim, 
chegamos em um ponto cha-
ve para qualquer entrada de 
nova tecnologia e, fator críti-
co na velocidade de adesão, a 
infraestrutura.

De acordo com os planos fe-
chados com as operadoras, 
no leilão realizado no final do 
ano passado, os grandes cen-
tros urbanos e as metrópoles 
serão os primeiros locais do 
país a serem contemplados 
com a implementação da re-
de 5G. Se, de um lado, isso ace-
lera o processo e aumenta a 
expectativa com a populari-
zação da direção autônoma, 
por outro, cria a necessidade 
premente de políticas públi-
cas que contemplem investi-
mentos significativos no que 
chamamos de “cidades inteli-

gentes”: semáforos, placas de 
trânsito, sinalização adequa-
da e tudo mais que compõe o 
viário urbano.

Assim, com tecnologia na 
ponta e conectando as diver-
sas componentes do viário ur-
bano, será possível modificar 
a mobilidade urbana e garan-
tir maior controle de veloci-
dade, a aplicação de semáfo-
ros inteligentes, maior econo-
mia de energia e, consequen-
temente, a redução de conges-
tionamentos.

Extrapolando a direção au-
tônoma para fora dos grandes 
centros urbanos e consideran-
do rodarmos pelo Brasil, pelas 
nossas estradas, outro com-
ponente importante que de-
vemos levar em conta é a ca-
racterística do último leilão, 
que tem o compromisso das 
operadoras em garantirem a 
cobertura em primeiro lugar 
com a rede 4G e só depois fa-
zerem o upgrade para o 5G. 
Voltamos à infraestrutura.

Vale lembrar que já existem 
veículos autônomos com ní-
vel SAE3 de autonomicidade, 
aqueles sem necessidade do 
uso de redes externas. Entre-
tanto, o 5G em cidades inteli-
gentes trará uma integração 
maior e mais segurança pa-
ra a condução destes veículos 
neste modo. Apesar de pronta, 
e presente em diversos países, 
ainda há um longo percurso 
para esta realidade acontecer 
no Brasil. O que precisamos, 
agora, é evoluir no conjunto, 
para que tais tecnologias pos-
sam ser aplicadas por aqui. A 
boa notícia é que isso está ca-
da vez mais perto de nós. 
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5G, veículos autônomos e cidades inteligentes
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Clima Região

Sol e aumento de nuvens 
de manhã. Pancadas de 
chuva à tarde. À noite 
o tempo fica aberto. 

TEMPERATURA

Mínima 19º        Máxima 32º Afila de pedi-
dos de benefí-
cios do Insti-

tuto Nacional do Se-
guro Social (INSS) 
cresce a cada dia. De 
acordo com os núme-
ros de uma matéria recente 
do jornal O Globo, são mais 
de 2,85 milhões de pedidos 
de requerimentos de benefí-
cios previdenciários e assis-
tenciais represados no órgão 
federal. Um novo e desastro-
so recorde. Um número que 
se equipara à população da 
capital baiana, Salvador, a 
quarta cidade mais populo-
sa de todo o Brasil.

Importante ressaltar que 
desse total, 964,5 mil corres-
pondem a benefícios por in-
capacidade. Ou seja, são qua-
se um milhão de pessoas que 
precisaram passar pro uma 
perícia médica antes de rece-
ber o benefício. Isso porque a 
perícia médica é um procedi-
mento obrigatório, capaz de 
atestar a veracidade da con-
dição incapacitante alegada 
e, assim, justificar a necessi-
dade de recebimento do re-
curso financeiro. Os dados, 
de acordo com o jornal, fo-
ram obtidos através de uma 
série de relatórios de audito-
ria da Controladoria-Geral da 
União (CGU), do Tribunal de 

Contas da União (TCU) 
e do Conselho Nacio-
nal de Previdência So-
cial (CNPS).

Soma-se a essas in-
formações mais uma 
notícia preocupante: o 

segurado do INSS chega a le-
var mais de 5 meses para ob-
ter um benefício. Em janeiro, 
o tempo médio de concessão 
de benefícios do INSS foi de 94 
dias – o maior desde abril de 
2021, quando era de 102 dias. 
No Tocantins, no entanto, esse 
prazo chegou a 155 dias. Em 
Sergipe e no Pará, a 143. Os 
dados são do boletim estatís-
tico da Previdência Social, ela-
borado pela Secretaria de Po-
líticas de Previdência Social/
Coordenação-Geral de Esta-
tística, Demografia e Atuária 
e foram trazidos ao público 
pelo Portal G1.

Importante destacar que 
que esses prazos estão todos 
fora dos estabelecidos por lei 
e pelo Supremo Tribunal Fe-
deral (STF). Isso porque em 
junho do ano passado, entra-
ram em vigor novos prazos 
para análise de benefícios, 
que determinou que depen-
dendo do benefício a autar-
quia federal tem de 30 a 90 
dias para liberar o recebimen-
to. Até então, a lei previa o li-
mite máximo de 45 dias para 

a análise de todos os benefí-
cios, mas esse período já não 
vinha sendo cumprido pelo 
INSS. Os prazos válidos des-
de o ano passado são: aposen-
tadoria por invalidez e do au-
xílio-doença, o prazo máximo 
continua sendo de 45 dias; já 
para os benefícios assisten-
ciais à pessoa com deficiência 
e ao idoso (BPC) e para as de-
mais aposentadorias, 90 dias.

Os novos obstáculos rela-
cionados à fila do INSS dizem 
respeito à grande carência de 
mão de obra nas agências do 
INSS, diante do grande nú-
mero de aposentadorias e 
exonerações que a autarquia 
vem observando nos últimos 
anos, sem reposição propor-
cional do seu quadro de ser-
vidores. A fila não diminuirá 
enquanto não forem abertos 
novos concursos para a con-
tratação de novos servidores 
para o INSS. Já não ocorrem 
novos concursos há anos. No 
último, em 2015, foram me-
nos de mil vagas para mais 
de 1,7 mil agências. Ou seja, 
menos de um novo funcio-
nário por agência. Sem con-
tar que neste período muitos 
servidores pediram a exone-
ração de seus cargos. A con-
tratação é necessária e deve 
ser imediata, pois o número 
de pedidos é crescente.

E mesmo seguindo todas 
as observações, os segurados 
têm sido reféns desta situa-
ção. Em alguns casos, orienta-
mos o segurado aguardar até 
90 dias, mas se o prazo se es-
tender muito o segurado deve-
rá fazer reclamação na ouvi-
doria do INSS e depois ingres-
sar com mandado de seguran-
ça solicitando o cumprimen-
to do prazo pelo órgão federal. 
Outra alternativa é a ação ju-
dicial demonstrando para o 
juiz que o INSS não cumpriu 
o prazo legal e pedindo a con-
cessão imediata do benefício.

É fundamental que os se-
gurados se atentem à docu-
mentação utilizada nas soli-
citações ao INSS, o que pode 
acelerar a análise do pedido 
e, ainda, evitar o seu indefe-
rimento. Exemplos de bene-
fícios que dependem da docu-
mentação e exigem cuidado 
redobrado são o auxílio-doen-
ça, a pensão por morte e o au-
xílio-acidente. Na maioria dos 
casos, o erro do segurado ao 
solicitar o benefício é o prin-
cipal problema, superando a 
morosidade do INSS. Hoje, a 
falta de documentos no pedi-
do e os dados divergentes no 
CNIS (Cadastro Nacional de 
Informações Sociais) lideram 
a lista de problemas que tra-
vam a aposentadoria no país.

Fila do INSS: o cenário caótico de quem 
precisa de um benefício previdenciário
João Badari é especialista em Direito Previdenciário e sócio do escritório Aith, Badari e Luchin Advogados

O 5G, sozinho, não traz 
resultados, mas cria condições 

para que as coisas aconteçam 
com maior rapidez e precisão

O 5G, sozinho, não traz 
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Condomínios, entida-
des da sociedade civil or-
ganizada, estabelecimen-
tos comerciais, agências 
bancárias e empresas em 
geral poderão solicitar a 
interligação de suas câ-
meras de segurança ao 
sistema da Guarda Civil 
Municipal de Sumaré. O 
objetivo é que se crie uma 
rede para aumentar a se-
gurança pública no mu-
nicípio. 

A medida foi proposta 
pelo presidente da Câma-
ra Municipal de Sumaré, 

vereador Willian Souza 
(PT), por meio do Projeto 
de Lei nº 82/2022. O PL foi 
votado em regime de ur-
gência na sessão ordiná-
ria desta terça-feira (5) e, 
aprovado por unanimida-
de, segue para sanção do 
prefeito Luiz Dalben (Ci-
dadania). 

O texto do projeto inclui 
um parágrafo na Lei Mu-
nicipal nº 6.206, de 4 de 
junho de 2019, que insti-
tui o Sistema Colaborati-
vo de Segurança e Moni-
toramento no Município 
de Sumaré. A lei, de auto-
ria do próprio presiden-
te Willian Souza, prevê 

a parceria entre a Guar-
da Municipal e condomí-
nios, entidades da socie-
dade civil organizada, 
estabelecimentos comer-
ciais, agências bancárias 
e demais pessoas jurídi-
cas com sede em Sumaré. 
Os acordos são estabeleci-
dos mediante a celebra-
ção de termo de compro-
misso voluntário e não 
oneroso para o Município.

“A lei atual já permite 
que, a cada 30 dias, as en-
tidades parceiras encami-
nhem imagens que consi-
derem suspeitas para aná-
lise do centro de monito-
ramento da Guarda Muni-

cipal. Com essa alteração 
que estamos fazendo na 
lei, agora permitimos que 
esses locais também inter-
liguem suas câmeras dire-
tamente com o sistema da 
Guarda Municipal”, expli-
ca Willian Souza.

Continua sendo proibi-
do o direcionamento ou a 
utilização de câmera de 
vigilância ou monitora-
mento para captação de 
imagens do interior de re-
sidências, clubes recrea-
tivos, espaços de lazer 
de uso privado, ambien-
tes de trabalho alheios ou 
de qualquer outro espaço 
amparado pelos preceitos 

Câmara amplia lei que permite compartilhamento de 
imagens de estabelecimentos com a GCM de Sumaré 

COMPROMISSO VOLUNTÁRIO

 LEIA MAIS NA PÁGINA 05

Prefeitura de Nova 
Odessa e Acino 
querem fortalecer 
Setor de Eventos
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CidadesCidades

Por meio de indicação enviada ao 
Executivo, vereador solicita que 
seja feita uma revisão contratual 
por descumprimento de cláusulas

Diante dos problemas 
enfrentados pelos usuá-
rios do transporte muni-
cipal urbano em Sumaré, 
o vereador Rudinei Lobo 
(PL) sugeriu a quebra de 
contrato entre o Municí-
pio e a Ouro Verde/Rápido 
Luxo Campinas, empresa 
que presta o serviço na ci-
dade. A sugestão foi feita 
por meio da Indicação nº 
5.159/2022, lida na sessão 
ordinária desta terça-feira 
(5), na Câmara Municipal 
de Sumaré. O documento 
será encaminhado ao pre-
feito Luiz Dalben.

O vereador indica que 
o chefe do Executivo fa-
ça uma revisão contra-
tual, uma vez que “a em-
presa vem descumprindo 
inúmeras cláusulas, co-
mo o número de veículos 

disponíveis à população 
menor do que o previsto 
em contrato, o que causa 
transtornos aos usuários 
do serviço”. 

Ao longo dos últimos 
anos, diversos vereado-
res vêm denunciando a 
baixa qualidade na pres-
tação do serviço em Su-
maré. Apenas nesta le-
gislatura, que teve início 
em 2021, os vereadores 
apresentaram pelo me-
nos cinco requerimentos 
solicitando explicações 
da Ouro Verde, duas in-
dicações e uma moção de 
repúdio à empresa. 

Ainda durante a sessão 
desta terça-feira, aten-
dendo ao Requerimento 
nº 41/2022, de autoria do 
presidente da Câmara, ve-
reador Willian Souza (PT), 
os parlamentares ouviram 
explicações de represen-
tantes da BRK Ambiental 

em Sumaré sobre a qua-
lidade da água que chega 
às torneiras dos consumi-
dores na cidade. A convo-
cação foi pedida após um 
estudo divulgado recente-
mente pela ONG Repórter 
Brasil apontar a presença 
de substâncias canceríge-
nas na água em Sumaré. 

A concessionária en-
viou como representan-
tes o diretor de operações 
em exercício da BRK, Da-
niel Makino, e a gerente 
de qualidade da empre-

sa, Francielly Moreira. 
Eles apontaram erros de 
digitação nos dados di-
vulgados junto ao Siste-
ma de Informação de Vi-
gilância da Qualidade da 
Água para Consumo Hu-
mano (Sisagua) que ba-
searam o estudo da ONG 
Repórter Brasil e garan-
tiram que os índices de 
substâncias presentes 
na água em Sumaré es-
tão dentro da normalida-
de prevista na legislação 
que regula o setor.

põe sobre a obrigatorie-
dade da destinação de 
vagas de estacionamento 
exclusivas para pessoas 
com Transtorno do Es-
pectro Autista (TEA) em 
supermercados, hiper-
mercados e shoppings.

Outros três projetos 
foram incluídos em re-
gime de urgência: PL nº 
82/2022, de autoria do 
vereador Willian Souza 
(PT), que dispõe sobre al-
teração do artigo 3º da Lei 
Municipal nº 6.206/2019; 
PL nº 83/2022, de auto-
ria do prefeito Luiz Dal-
ben, que dispõe sobre au-
torização ao Executivo 
Municipal para promo-
ver a abertura de crédito 
adicional especial no or-
çamento vigente no va-
lor de R$ 62.531,25; e PL 
nº 84/2022, de autoria 
do prefeito Luiz Dalben, 
que institui a Secretaria 
Municipal de Proteção e 
Bem Estar dos Animais 
e modifica estrutura do 
Fundo Social de Solida-
riedade do Município de 
Sumaré.

Os vereadores aprova-
ram também o Projeto 
de Resolução nº 2/2022, 
proposto pelos vereado-
res Willian Souza (PT), 
Andre da Farmácia (PSC) 
e Rodrigo Dorival Gomes 
(Cidadania), que altera a 
Resolução nº 305, de 5 de 
junho de 2019, que dispõe 
sobre a reestruturação 
do Parlamento Jovem no 
âmbito da Câmara Muni-
cipal de Sumaré.

Rudinei: “A empresa vem descumprindo inúmeras 
cláusulas, como o número de veículos disponíveis”

Rudinei Lobo pede quebra de 
contrato entre Prefeitura de 
Sumaré e Viação Ouro Verde 

DIVULGAÇÃO

Após 63 anos de exis-
tência, o Lions Clube Su-
maré ocupará no próxi-
mo ano a Governadoria 
do Distrito LC 3. A con-
quista se concretizará 
nos dias 8, 9 e 10 de abril, 
durante a XXIII Conven-
ção da Superação na ci-
dade de Poços de Caldas, 
em Minas Gerais.

Maria Ângela Nasci-
mento Rebuá será indi-
cada a ocupar o cargo de 
governadora e no próxi-
mo ano terá a incumbên-
cia de conduzir adminis-
trativamente o Distrito 
LC3, que hoje abrange 
108 municípios e 60 clu-
bes, totalizando 1334 as-
sociados. A posse de Ma-
ria Ângela se dará na ci-
dade de Montreal no Ca-
nadá, onde será realiza-

da a Convenção Mundial 
de Lions Clube Interna-
cional nos dias 24 a 28 
de junho. 

Maria Ângela Nasci-
mento Rebuá tem uma 
grande contribuição no 
movimento Leonístico, já 
ocupou a presidência do 
Lions Clube Sumaré por 
três vezes, além de outros 
cargos dentro do Distri-
to, inclusive, por anos 
conduziu o Concurso 

do “ Cartaz da Paz” com 
grande sucesso. Também 
ocupou o cargo de 2ª vi-
ce-governadora e 1ª vice-
-governadora, sucessiva-
mente, já que este é o rito 
natural no processo su-
cessório do LC3.

O presidente do Lions 
Clube Sumaré MJF Sebas-
tião Dias Martins desta-
cou a importância deste 
feito, tanto é que Suma-
ré será representada na 

cidade de Poços de Cal-
das com uma numero-
sa caravana para presti-
giar a posse, bem como 
para agradecer o atual 
Governador MJF Sérgio 
Magri e sua esposa Rosa-
na pelo carinho dedica-
do a Sumaré durante seu 
mandato que está próxi-
mo de se encerrar. “Este 
feito engrandece muito 
o Lions Clube Sumaré”, 
conclui o presidente.

Maria Ângela Rebuá vai ocupar cargo de 
governadora do Distrito LC3 do Lions Clube

Maria Ângela vai comandar 
clubes de serviço de 108 
cidades e 60 clubes

RESPONSABILIDADE

DIVULGAÇÃO
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ESGOSTADOS NOSSOS RECURSOS DE LOCALIZAÇÃO, E 
TENDO EM VISTA ENCONSTRAR-SE EM LOCAL NÃO SA-
BIDO, CONVIDAMOS LEANDER GOMES DIAS PEREIRA, 
PORTADOR DA CTPS 46458 / 00396-SP, FUNCIONÁRIO 
DA EMPRESA SEVCON ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO EI-
RELI, CNPJ: 24.824.368/0002-13 A COMPARECER EM NOS-
SO ESCRITORIO NA RUA MATO GROSSO, 305 CHÁCARA 
MACHADINHO, EM AMERICANA –SP A FIM DE RETOR-
NAR AO EMPREGO OU JUSTIFICAR AS FALTAS DESDE 
21/12/2021, DENTRO DO PRAZO DE 24 HORAS A PAR-
TIR DESTA PUBLICAÇÃO, SOB PENA DE FICAR RESCIN-
DIDO, AUTOMATICAMENTE, O CONTRATO DE TRABA-
LHO, NOS TERMOS DA LETRA “i” DO ART. 482 DA CLT

AMERICANA, 06 DE ABRIL DE 2022
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constitucionais da priva-
cidade. Também é vetada 
a exibição a terceiros das 
imagens captadas pelas 

câmeras de vigilância ou 
monitoramento da Guar-
da Municipal ou das ins-
tituições parceiras.

ORDEM DO DIA
Os vereadores aprova-

ram sete projetos de lei. 
Quatro deles já estavam 
pautados na Ordem do 
Dia: PL nº 152/2021, de au-
toria do vereador Valdir 
de Oliveira (Republica-
nos), que autoriza o Exe-
cutivo a instituir o Cen-
tro de Acolhimento de 
Animais vítimas de vio-
lência doméstica e aban-
dono e PL nº 51/2022, de 
autoria do vereador Wil-
lian Souza (PT), que insti-
tui placa de homenagem 
aos empreendedores Je-
ferson Lourenço da Silva 
(“Alaor Silva”) e Maria Fi-
lomena Bischoff da Silva.

Também foram apro-
vados PL nº 52/2022, de 
autoria dos vereadores 
João Maioral (PDT), An-
dre da Farmácia (PSC), 
Joel Cardoso (PSD), Rai 
do Paraíso (Republica-
nos) e Hélio Silva (Cida-
dania), que acrescenta 
e altera dispositivos da 
Lei 4.122/2006 e revoga 
a Lei 5.581/2013; e PL nº 
68/2022, do vereador Pe-
reirinha (PSC), que dis-
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Começou, na ma-
nhã desta quarta-feira 
(06/04), a obra de canali-
zação do ribeirão Jacuba 
e construção de novo viá-
rio ao lado deste, no tre-
cho que fica na Rua Até-
vio Alves Moreira, próxi-
mo ao cruzamento com 
a Rua 10, na Vila Real. O 
espaço será revitalizado 
pela Prefeitura de Hor-
tolândia, por meio da Se-
cretaria de Obras. A obra 
de infraestrutura trará 
muitos benefícios para 
a região, favorecendo o 
bem-estar e a qualidade 
de vida da comunidade 
que vive no entorno.

Após a limpeza e pre-
paração do local, má-
quinas e operários ini-
ciaram a escavação do 
leito do ribeirão. Nes-
ta etapa, além da remo-
ção de terra e objetos, 

será feito também o sis-
tema de drenagem plu-
vial. Segundo o consór-
cio contratado pela Ad-
ministração Municipal, 
este serviço se estende-
rá por aproximadamen-
te quatro meses.

Hortolândia começa obra de canalização 
do Córrego Jacuba, na Vila Real, no Centro

Além da remoção de terra e objetos, também será feito o sistema de drenagem

DIVULGAÇÃO

NOVO VIÁRIO

‘PARADA POÉTICA’

Presidente da Câmara 
de Hortolândia publica 
nota de repúdio contra 
poema de cunho sexual
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Prefeitura rebateu posicionamento do parlamentar e defendeu livre 
manifestação do pensamento que vigora no Brasil, mas reconheceu 
que informações sobre classificação indicativa não ficaram claras 

O presidente da Câma-
ra de Hortolândia, o ve-
reador Paulo Pereira Fi-
lho, o Paulão (PL), veio a 
público nesta terça-fei-
ra (5) declarar seu repú-
dio contra a apresenta-
ção da poetisa NUS em 
evento “Parada Poética”, 
realizado na noite de se-
gunda-feira (04) no Cen-
tro de Memória Professor 
Leovigildo Duarte Junior, 
a Estação Jacuba. 

“O evento estava lota-
do de famílias e crian-
ças pequenas e a poeti-
sa em questão apresen-
tou um poema de cunho 
sexual. O presidente não 
é contra o evento “Para-
da Poética” e entende que 
deve ser reeditado, mas 
a atitude da poetiza foi 
uma aberração, triste de 

Paulo Pereira: “Essa posição não se trata de censura e sim 
de respeito a quase totalidade das famílias hortolandenses”

Da Redação | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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De acordo com a Secre-
taria de Obras, a canaliza-
ção será em concreto ar-
mado, aberta, com mar-
gem lateral em grama em 
um trecho de 441 metros 
de extensão. Também se-
rá aberto um viário com 
187 metros de extensão, 
ao lado do córrego cana-
lizado, ligando a Rua Até-
vio A. Moreira com a Be-
nedita Rosa da Silva.

Segundo o Departa-
mento de Projetos e Or-
çamentação da Secreta-
ria de Obras, o novo com-
plexo terá pista de ca-
minhada e ciclovia com 
1.050 metros de exten-
são ao longo do sistema 
viário e da canalização, 
estendendo-se até o Su-
perviário, outra obra em 
construção pela Prefei-
tura para prolongamen-
to da Av. Amélia Basso 
Breda. O espaço ganha-
rá ainda iluminação em 
led em todo o trecho.

ser visto, e o evento não 
era local para este tipo de 
apresentação. Essa posi-
ção não se trata de cen-
sura e sim de respeito a 
quase totalidade das fa-
mílias hortolandenses”, 
destaca nota da Câmara. 

“Nossas crianças pre-
cisam ser protegidas e 
não expostas a situações 
de cunho sexual tão ce-
do. Os casos de pedofi-
lia e abusos de crianças 
e adolescentes são noti-
ciados quase que diaria-
mente pelos meios de co-
municação. Por isso te-
mos que preservar, ao 
máximo, nossas crian-
ças”, reforça nota envia-
da pelo Legislativo hor-
tolandense.

Diante da divulgação 
da nota de repúdio, a Se-
cretaria de Cultura da 
Prefeitura de Hortolân-
dia, que apóia o evento, 
divulgou um comunica-
do sobre o ocorrido. 

A Secretaria de Cultu-
ra da Prefeitura infor-
ma que a “Parada Poé-
tica” é um evento de 
microfone aberto, para 
que todas as idades de-
clamem poemas, can-
tem músicas e compar-
tilhem pensamentos de 
autoria própria ou de es-
critores renomados.

“A presença do públi-
co no evento foi faculta-
tiva, no entanto, infor-
mações sobre a classifi-
cação indicativa não fi-
caram devidamente cla-
ras. A organização do 
evento se compromete a 
zelar pelo acesso pleno 
das informações ao pú-

blico para que os pais e 
responsáveis tenham au-
tonomia para decidir se 
é pertinente à presença 
de crianças e menores 
de idade nas atividades. 
A administração muni-
cipal orienta a cada ar-
tista que se paute pelo 
bom senso e adequação 
da linguagem ao público 
presente, mas cada ar-
tista é responsável pe-
las intervenções duran-
te o evento cultural, não 
refletindo a opinião da 
Prefeitura de Hortolân-
dia ou da Secretaria de 
Cultura sobre quaisquer 
temas”, explica nota da 
prefeitura. 

“Salientamos ainda 
que a Constituição Fe-
deral garante a livre ex-
pressão da atividade in-
telectual, artística, cientí-
fica e de comunicação, in-
dependentemente de cen-
sura ou licença e a Prefei-
tura assegurou este di-
reito a todos os partici-
pantes. A discussão será 
aprofundada no municí-
pio. Ressalta ainda que 
as reclamações manifes-
tadas têm legitimidade e 
serão debatidas para que 
se chegue a um denomi-
nador comum na forma e 
na concepção das políti-
cas públicas de fomento 
à Cultura”, encerra nota 
do Poder Executivo.

“As reclamações 
manifestadas 

têm legitimidade 
e serão 

debatidas”

Obra trará bem-
estar e qualidade 

de vida para 
comunidade que 
vive no entorno
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 LEIA MAIS NA PÁGINA 08

Apresentações 
do Sumaré Arena 
Music começam 
nesta sexta-feira
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Sugestão é criar um aplicativo com todos os segmentos de eventos do município 

Em uma reunião con-
siderada muito produ-
tiva realizada na ma-
nhã da última terça-fei-
ra (05/05), a Prefeitura 
de Nova Odessa, através 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e 
Social, propôs algumas 
ações visando o cresci-
mento do Setor de Even-
tos da cidade. Estiveram 
presentes profissionais 
desta área ligados aos 
mais variados serviços. 

A proposta inicial foi 
de criar um aplicativo 
com todos os segmentos 
envolvidos na realiza-
ção de Eventos do muni-
cípio – um total de 64, de 
acordo com levantamen-
to feito pela cerimonia-
lista Tayse Rey. Porém, o 
assunto evoluiu e outras 
propostas surgiram, pa-
ra que o grupo se organi-

ze de forma rápida e es-
tratégica. O objetivo é de 
identificar as demandas 
e fortalecer o segmento. 

Em poucos dias será 
realizada uma nova re-
união com representan-
te do aplicativo, da Acino 
(Associação Comercial e 
Industrial de Nova Odes-
sa), do Sebrae e de um 
consultor que trabalha 
com associações e coo-
perativas. Também será 
criada uma comissão pa-
ra agilizar as discussões 
e andamentos dos traba-
lhos. O assessor de Cul-
tura e Turismo do Mu-
nicípio, Cadú Pinotti Jú-
nior, também participou 
da reunião e se colocou à 
disposição para ajudar. 

Dezoito profissionais 
da área participaram da 
reunião, representando 
14 empresas, e todas de-
monstraram muita satis-
fação com esta ação por 
parte do Poder Público 

Municipal, com apoio da 
Associação Comercial lo-
cal. “A iniciativa da Pre-
feitura em nos abraçar é 
extremamente plausível”, 
comentou o fotógrafo 
Leandro Veiga. “A gente 

pede socorro, precisamos 
de injeção de ânimo de 
imediato”, afirmou Ira-
ci, proprietário do Even-
tos Mundial. 

“Neste primeiro en-
contro, foi possível iden-

tificar algumas necessi-
dades do setor, que im-
plica no crescimento e 
desenvolvimento do mu-
nicípio como um todo e 
para a ampliação e me-
lhor atendimento na par-

te dos eventos. São pon-
tos como a necessida-
de de ampliar o atendi-
mento de hotéis, restau-
rantes e barzinhos aos 
finais de semana. Outra 
necessidade apontada é 
a de unir o setor de even-
tos com o Turismo, o que 
traria bons resultados”, 
explicou o secretário de 
Desenvolvimento da ci-
dade, Rafael Brocchi. 

“Temos que explorar 
mais esse nicho de mer-
cado. Há algum tempo 
ouvi de uma pessoa e a 
confirmação de outras 
duas a seguinte frase: 
‘Nova Odessa é a cidade 
dos casamentos’, e eu fi-
quei pensando nisso. Va-
mos fazer levantamen-
tos, nos certificar que is-
so realmente procede e, 
se for o caso, focar nes-
te diferencial ou em ou-
tro. Temos excelentes lo-
cais e profissionais, nos-
so maior compromisso 
é fortalecer os empreen-
dedores locais”, afirmou 
o secretário. 

“Em um momento de 
pós-pandemia, temos que 
unir forças e assim con-
seguiremos nos ajudar e 
trazer mais produtos e 
serviços de qualidade a 
população. O município 
ganha com isso, assim 
como os profissionais e 
os munícipes”, finalizou 
Cadú Pinotti Jr.

Prefeitura de Nova Odessa e 
Acino iniciam trabalho para 
fortalecer Setor de Eventos

DIVULGAÇÃO

A Coden Ambiental, 
empresa municipal res-
ponsável pelos servi-
ços de Saneamento Bá-
sico de Nova Odessa, di-
vulgou nesta terça-feira 
(05/04), os três ganhado-
res do concurso cultural 
promovido para os alu-
nos dos quartos anos do 
Ensino Fundamental ma-
triculados nas escolas da 
Rede Municipal durante a 
Semana da Água, realiza-
da pela empresa entre os 
dias 21 e 25 de março. 

O primeiro lugar ficou 
com o aluno do quarto 
ano A, da EMEFEI Ve-
reador Osvaldo Luiz da 
Silva, Nicolas Teotonio 
dos Santos, que receberá 
um notebook Samsung 
Book Intel Core i3-1115G4, 
Windows 11 Home, 4GB, 
256GB SSD, 15.6”. O se-
gundo lugar foi conquis-
tado pela aluna do quar-
to ano A, da EMEF Pro-
fessora Salime Abdo, 
Sophia Valentina Men-
des dos Santos, que se-
rá agraciada com um 
smartphone Samsung 
Galaxy A32 128GB, 4GB 

Coden Ambiental divulga ganhadores 
do concurso cultural da Semana da Água

CONSUMO CONSCIENTE

Comissão julgadora avaliou trabalhos de 613 alunos
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A Prefeitura de Nova 
Odessa acaba de contra-
tar a empresa responsável 
pela construção de uma 
nova ponte na Rua Siges-
mundo Andermann so-
bre o Córrego Capuava, 
ao lado do Ginásio de Es-
portes do Jardim São Ma-
noel. A passagem existen-
te corria risco de desabar 
e por isso foi interditada 
no último dia 10 de mar-
ço com defensas de con-
creto e cavaletes pela Se-
cretaria de Obras e Plane-

jamento, Defesa Civil Mu-
nicipal e Setor de Trânsi-
to do Município. 

Contratada emergen-
cialmente através da Lei 
Federal nº 8.666/1993 (a 
“Lei das Licitações”), a 
empresa responsável pe-
la obra é a Motto Constru-
ções Eireli, que cobrou o 
menor valor, resultando 
num investimento da Pre-
feitura de R$ 1.380.852,59. 
O prazo previsto para a 
obra, a partir da emissão 
da ordem de serviço, é de 
três meses. 

Segundo a Defesa Civil 
do Município, havia “ris-

co real e perigo eminente 
da ruptura do local”, re-
presentando “riscos à in-
tegridade física dos mu-
nícipes que trafegam na 
ponte da Rua Sigesmun-
do Andermanm que inter-
liga vários bairros”.

A nova ponte vai ser 
construída com base na 
instalação de aduelas, es-
truturas de concreto ar-
mado que são um tipo de 
galeria de águas pluviais 
‘gigante’, e não mais com 
tubulação aterrada como 
ocorria até então, o que li-
mita o fluxo das águas do 
córrego, causando alaga-

mentos e, a longo prazo, 
colocando a própria pas-
sagem em risco de desa-
bamento, como aconteceu. 

Em função da interdi-
ção da passagem, bem co-
mo das obras que devem 
começar nos próximos 
dias, os motoristas de-
vem manter a atenção re-
dobrada ao passar pelas 
proximidades do Ginásio 
e respeitar rigorosamente 
a sinalização provisória 
existente nas proximida-
des, e jamais tentar cru-
zar a ponte em obras. 

Uma das calçadas la-
terais desta ponte já es-
tava interditada para pe-
destres alguns meses an-
tes, em virtude da ero-
são que afeta o maciço 
que sustenta a passagem 
– que vem sendo danifi-
cado principalmente em 
momentos de chuvas for-

tes, quando o córrego en-
che e transborda por so-
bre o leito da via pública. 

Segundo a autorida-
de municipal de Trânsi-
to, Benedito Goes Neto, a 
opção para quem trafega 
no sentido 23 de Maio/São 
Manoel é entrar à direi-
ta na Rua Uirapuru (que 
margeia o Parque Linear) 
e utilizar a próxima pas-
sagem sobre o córrego, da 
Avenida Pascoal Piconi. 
Já quem trafega no sen-
tido contrário (São Ma-
noel/23 de Maio) precisa 
continuar pela Rua Olí-
vio Belinate até a passa-
gem da Avenida Pascoal 
Piconi, e depois seguir pe-
la Rua Uirapuru até o “ba-
lão” do São Manoel. 

OBRA 
Segundo o engenheiro 

Renan Cogo, secretário-

-adjunto de Obras da Pre-
feitura, para a recupera-
ção definitiva da ponte, 
todo o material atual será 
removido. Em seguida, se-
rá refeita uma nova fun-
dação, específica para o 
assentamento das adue-
las de concreto armado, 
com a compactação com 
solo-cimento e posterior 
recomposição do pavi-
mento desde a base, in-
cluindo um novo asfalto. 
A “nova” passagem sobre 
o córrego vai ter também 
as calçadas de ambos os 
lados, como a atual. 

“A alteração será com 
aduelas de concreto. Ho-
je, a travessia existente é 
composta por tubos. Com 
essa alteração, aumenta-
remos a vazão do córre-
go neste ponto, diminuin-
do os riscos de alagamen-
to”, afirmou Cogo.

Nova Odessa contrata empresa 
para construir nova ponte da 
Rua Sigesmundo Anderman 

CÓRREGO CAPUAVA

Da Redação | NOVA ODESSA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Com apoio, grupo vai se organizar de 
forma rápida e estratégica para identificar 
as demandas e fortalecer o segmento

Da Redação | NOVA ODESSA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

blet Samsung Galaxy A7 
Lite com 8,7”, Wi-Fi, 4G, 
Android 11, Processa-
dor MediaTek MT8768T 
e 32GB. A cerimônia de 
premiação ocorrerá no 
próximo dia 08 de abril. 

O concurso cultural da 
Coden consistiu na pro-
dução de um trabalho ar-
tístico em papel A3 exem-
plificando uma ou mais 
situações em que a água 
é utilizada da maneira 
adequada e responden-
do à reflexão provocada 
durante a discussão rea-
lizada em sala de aula: 
“Quanta Água Você Pre-
cisa de Verdade?”. 

Participaram da inicia-
tiva 613 alunos e os tra-
balhos vencedores foram 
selecionados por uma Co-

missão Julgadora, forma-
da por representantes da 
Coden Ambiental; da Se-
cretaria de Educação e da 
Secretaria de Esportes, 
Cultura e Turismo. Ago-
ra, os desenhos premiados 
e os demais selecionados 
serão expostos no saguão 
da Prefeitura Municipal, 
onde deverão permanecer 
até o final do mês de abril. 

“Nós, da Coden, somos 
os guardiões da água de 
Nova Odessa e temos que 
ajudar todos a pensar a 
respeito da água, cons-
cientizando a população 
para o uso racional des-
se recurso que é tão pre-
cioso”, afirmou o presi-
dente da Coden Ambien-
tal, o biólogo e professor 
Elsio Alvaro Boccaletto.

RAM, Câmera Quádru-
pla, Tela Infinita de 6.4” 
de 90Hz, Octa Core e Ba-
teria de 5000mAh.

O terceiro lugar ficou 

com a aluna do quarto 
ano B, da EMEF Profes-
sora Salime Abdo, Maria 
Fernanda de Jesus San-
tos, que receberá um ta-
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COVID-19

Imunização começou nesta quarta-feira (06/04) nas 
UBSs onde é feita vacinação para adultos e crianças

A população idosa 
com 60 anos ou mais de 
Hortolândia também já 
pode reforçar a prote-
ção contra a Covid-19. A 
Prefeitura iniciou, nes-
ta quarta-feira (06/04), a 
vacinação da 4ª dose pa-
ra esse público, de acor-
do com a determinação 

do governo do Estado. A 
imunização é feita, das 
8h às 15h30, nas UBSs 
(Unidades Básicas de 
Saúde) onde é realizada 
a vacinação para adultos 
e crianças.

A Secretaria de Saúde 
salienta que podem rece-
ber a 4ª dose idosos que 
já receberam a 3ª dose há 
quatro meses ou mais. 
Os idosos devem apre-
sentar comprovante da 
vacinação da 3ª dose e 
CPF (Cadastro de Pes-
soa Física). Idosos que 

tenham sido imuniza-
dos em outro município 
e que atualmente morem 
em Hortolândia devem 
apresentar comprovan-
te de residência. 

Idosos com problema 
de mobilidade podem ir 
à UBS com um acompa-
nhante. Familiares, pa-
rentes e/ou responsáveis 
por idosos acamados, 
devem entrar em conta-
to com a UBS de referên-
cia para agendar a data 
da vacinação da 4ª dose 
na casa do idoso. 

Podem receber a 4ª dose idosos que já tomaram a 3ª dose há quatro meses ou mais

Hortolândia inicia 
vacinação de 4ª 
dose para idosos 
acima de 60 anos
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“COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE NOVA ODESSA 
CODEN AMBIENTAL”

CNPJ (MF) N° 48.832.398/0001-59

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA 

Ficam convocados os senhores acionistas desta companhia, para se reu-
nirem em Assembléia Geral Ordinária e Extraordinária a serem realiza-
das no próximo dia 29 de abril de 2022, às 10:00 horas, na sede social 
à Rua Eduardo Leekning, nº 550, Jardim Bela Vista, em Nova Odessa, 
SP, a fim de discutirem e deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: 
(a) Leitura, discussão e votação do Relatório da Administração, Balan-
ço Patrimonial e as demais Demonstrações Contábeis, correspondentes 
ao exercício encerrado em 31/12/2021, bem como dos Pareceres do Con-
selho Fiscal e dos Auditores Independentes; (b) Destinação do Resulta-
do Líquido do exercício; (c) Deliberar sobre a destinação a ser dada ao 
saldo das reservas de lucros, nos termos do Art. 199 da Lei nº 6.404/76; 
(d) Eleição e/ou reeleição dos membros do Conselho de Administração 
e do Conselho Fiscal para o próximo biênio 2022/2024, bem como de-
liberar sobre a fixação e/ou ratificação de seus honorários; (e) Delibe-
rar sobre a eleição de membros do Comitê de Auditoria Estatutário e 
do Comitê de Elegibilidade Estatutário, para preenchimento de cargo 
vago; (f) Fixação e/ou ratificação dos honorários da Diretoria em exer-
cício; e (g) Outros assuntos de interesse social. Nova Odessa, SP, 05 de 
abril de 2022. AS) ELSIO ALVARO BOCCALETTO - Diretor Presidente; AS) 
LEONARDO CESAR DE CAMPOS - Presidente do Conselho de Adminis-
tração. A população de Nova Odessa pagou por este anúncio R$ 670,80.

Comemorado no dia 
07 de abril, o Dia Mun-
dial da Saúde alerta pa-
ra o papel essencial dos 
serviços de saneamen-
to, que contribuem para 
prevenir doenças e pro-
mover a saúde e a qua-
lidade de vida da popu-
lação. Em atenção à da-
ta, a BRK, concessioná-
ria responsável pelos ser-
viços de água e esgoto de 
Sumaré, destaca a impor-
tância dos investimen-
tos nos serviços presta-
dos pela empresa relacio-
nados aos aspectos so-
ciais, ambientais e eco-
nômicos. Abastecimen-
to de água potável, afas-
tamento e tratamento de 
esgoto estão diretamente 
ligados à qualidade de vi-
da, desenvolvimento hu-
mano e prevenção de inú-
meras doenças. 

RANKING
De acordo com o ran-

king do saneamento, di-
vulgado pelo Instituto 
Trata Brasil em parce-
ria com a GO Associados 
(base de dados do Siste-
ma Nacional de Informa-

ção sobre Saneamento do 
ano de 2020), a ausência 
de acesso à água tratada 
atinge quase 35 milhões 
de pessoas e 100 milhões 
de brasileiros não têm 
acesso à coleta de esgo-
to, refletindo em cente-
nas de pessoas hospita-
lizadas por doenças de 
veiculação hídrica.

O ranking revelou ain-
da que apenas 50% do vo-
lume de esgoto gerado no 
país recebe tratamento.

Durante a pandemia, o 
saneamento mostrou-se 
ainda mais importante 
no combate e prevenção 
de doenças. Os cuidados 
redobrados com os bons 
hábitos de higiene, como 
tomar banho e lavar as 
mãos com frequência de-
monstraram que o aces-
so a água, assim como os 
serviços de coleta e trata-
mento de esgoto são es-
senciais para o contro-
le da Covid 19. Os inves-
timentos realizados pe-
la BRK em obras no sis-
tema de captação, trata-
mento e distribuição de 
água, além de uma am-
pla atuação para a redu-
ção do índice de perdas 
tem sido de extrema im-
portância para garantir 

o abastecimento de qua-
lidade à toda a popula-
ção de Sumaré. Em 2015, 
no início da concessão, o 
índice de perdas de água 
no município era de 60%. 
Esse mesmo indicador fe-
chou 2021 em 34,91%, fru-
to do trabalho contínuo 
realizado pela concessio-
nária e que tem como re-
sultado maior disponibi-
lidade de água para a po-
pulação sumareense.

Quando o acesso ao 
serviço é feito de forma 
adequada, as pessoas 
deixam de ser expostas 
diretamente a inúmeros 
causadores de doenças, 
vírus, bactérias e micro-
-organismos que se de-
senvolvem em ambientes 
insalubres. Água limpa e 
de qualidade, assim co-
mo a devida coleta e tra-
tamento dos esgotos, evi-
tam doenças de veicula-
ção hídrica, como diar-
reia, leptospirose, hepa-
tite A, micoses de pele e 
verminoses.

Os serviços de afasta-
mento e tratamento de 
esgoto também impedem 
ambientes propícios para 
a reprodução do mosqui-
to transmissor da den-
gue, Zika e Chikungunya.

No Dia Mundial da Saúde, 
BRK ressalta importância 
dos serviços de saneamento

INVESTIMENTOS

Da Redação | SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

As questões de saúde 
impactam em menos fal-
tas no trabalho e à escola, 
o que consequentemente 
aumenta o índice de edu-
cação e desempenho e in-
fluencia positivamente to-
do o ciclo social e seu en-
torno. Além disso, é pos-
sível observar o aumen-
to na empregabilidade, a 

diminuição do abandono 
precoce aos estudos e a 
preservação do meio am-
biente, fatores chaves pa-
ra o crescimento da qua-
lidade de vida e desenvol-
vimento humano.

“Apesar dos números 
relacionados a pande-
mia estarem caindo, ain-
da precisamos manter as 

boas práticas de higiene, 
que na realidade já se tor-
naram hábitos em nos-
sa rotina. Prestamos ser-
viços de saneamento pa-
ra muito além do bási-
co ligados diretamente à 
saúde e bem-estar da po-
pulação”, explica Daniel 
Makino, coordenador de 
Operações da BRK.

O prefeito de No-
va Odessa Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho, 
recebeu na última sex-
ta-feira (01/04) em seu 
gabinete representan-
tes do “Movimento Ro-
xo – Entendendo Epilep-
sia”. Estiveram presen-
tes a coordenadora do 
MAPE-NO (Movimen-
to de Apoio às Pessoas 
com Epilepsia de Nova 
Odessa), Andrea Torel-
li Vigentin, a presidente 
da Federação Brasilei-
ra de Epilepsia, Veviane 
Spergue, o médico neu-
rocientista Li Li Min, 
além de Giuliano Dene-
no e Marco Castiglieri. 
Também participou do 
encontro a chefe de Ga-
binete, Carla Lucena. 

Na ocasião da visita, 
discutiu-se “fortaleci-
mento dos trabalhos na 

cidade” (o que deve in-
cluir ações junto às Se-
cretarias de Educação 
e Saúde). Eles também 
presentearam o chefe 
do Executivo novaodes-
sense, com uma cami-
seta, uma caneca e um 
boton simbolizando o 
Movimento Roxo. 

“Foi um bate papo 
muito importante, a 
fim de fortalecermos 
as ações por mais cons-
cientização junto à po-
pulação. Esse é um as-
sunto que deve ser de-
batido constantemente. 
Temos que nos unir em 
apoio às pessoas com 
epilepsia, visando aca-
bar de vez com o precon-
ceito que existe sobre a 
doença. É um movimen-
to muito bacana, que to-
dos devem apoiar”, disse 
o prefeito Leitinho. 

“A ideia desse mo-
vimento é justamen-
te propor uma maior 

conscientização sobre 
a doença e suas formas 
de controle por meio de 
acompanhamento mé-
dico. Por isso, a infor-
mação é primordial 
no sentido de mostrar 
o que é a epilepsia e 
os meios de tratamen-
to, para que o paciente 
possa viver com quali-
dade e inserido da for-
ma que merece em nos-
sa sociedade”, disse An-
drea, que tem um filho 
com epilepsia. 

O Movimento busca a 
união da sociedade em 
apoio a pessoa com epi-
lepsia, por isso, todo dia 
é dia de se conscienti-
zar sobre a necessida-
de de banir o preconcei-
to. “O Movimento Roxo 
tem por objetivo traba-
lhar essa conscientiza-
ção junto a familiares e 
amigos de pessoas que 
sofrem de epilepsia”, 
explicou Veviane.

Prefeito Leitinho discute 
apoio ao ‘Movimento Roxo – 
Entendendo a Epilepsia’

Movimento tem por objetivo trabalhar conscientização 
junto a familiares e amigos de pessoas que sofrem de epilepsia

DIVULGAÇÃO

BANIR O PRECONCEITO

Da Redação | NOVA ODESSA
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“FIZ O MEU PAPEL”

Pedido de cassação do prefeito 
de Monte Mor foi rejeitado, já que 
eram necessários pelo menos dez 
votos a favor, e foram obtidos nove

“Quando você trabalha 
pela verdade, você dor-
me tranquilo. Então, eu 
fiz o meu papel, de presi-
dente da Comissão Pro-
cessante, onde a gente foi 
em busca da verdade, que 
foi apresentada no rela-
tório”. Com essas pala-
vras, o vereador Nelson 
Almeida (Solidariedade) 
iniciou seu discurso no 
Plenário, na sessão ordi-
nária de segunda-feira 
(4), três dias após a vota-
ção que rejeitou o pedido 
de cassação do prefeito 
Edivaldo Brischi (PTB), 
apresentado no parecer 
final da Comissão, que foi 
presidida pelo parlamen-
tar, na Câmara. 

No pronunciamento, 
Nelson agradeceu aos 
vereadores que leram o 
parecer, que era assina-
do por ele e pelo verea-
dor Professor Fio (PTB), 

no qual eram apresenta-
das as conclusões do co-
legiado. “Porque eu per-
cebi que alguns (verea-
dores) não leram (o docu-
mento)”, afirmou, agra-
decendo aos parlamen-

tares que “votaram con-
fiando no processo” e no 
documento. Ele também 
agradeceu aos setores Ju-
rídico, Coordenadoria Le-
gislativa, Assessoria de 
Imprensa e Informática e 
Sonoplastia, e ao seu as-
sessor, Douglas Crisante, 
pelos serviços prestados. 

O vereador ainda dei-
xou um recado ao prefei-
to. “A gente percebeu que 
ele precisa sentar com os 
vereadores e traçar uma 
forma com que a cida-

de ande. Não se governa 
sozinho. O vereador es-
tá aqui representando o 
povo. Então, vamos ter 
essa humildade de ouvir 
os vereadores, ouvir as 
sugestões que são dadas 
ao mesmo. Nós quere-
mos o respeito, tanto de-
le quanto dos comissio-
nados. Que vergonha de 
alguns comissionados”, 

afirmou, relatando ata-
ques proferidos por al-
guns servidores da pre-
feitura, contra os verea-
dores, durante a sessão.

“Eu acho que tinham 
que ter vergonha de ficar 
atacando vereador que 
está buscando a verdade, 
pelo município. Querendo 
que eu mude meu voto, de 
forma a agradar o prefei-

to, para que ele (servidor) 
não perca o cargo comis-
sionado dele. Eu não ad-
mito. Eu não vou me cor-
romper para ficar agra-
dando o desejo dos ou-
tros”, concluiu Nelson, na 
sessão da Câmara. O pe-
dido de cassação do pre-
feito, feito pela Comissão 
Processante, foi rejeitado, 
já que eram necessários 

pelo menos dez votos a fa-
vor, e foram obtidos nove. 
O processo foi arquivado. 

ATAQUES
“A partir do momento 

que você mexe com a in-
tegridade das pessoas, aí 
já é falta de respeito. Isso 
só demonstra o líder que 
nós temos”, disse o verea-
dor Bruno Leite (DEM), 
durante a sessão. Ele la-
mentou os ataques sofri-
dos por vereadores, par-
tindo de comissionados 
da prefeitura. 

Em discurso na sessão 
plenária da última segun-
da-feira (4), o parlamentar 
defendeu o debate demo-
crático de ideias. “Quan-
tos ataques essa Casa re-
cebeu. Não só os que vo-
taram contra (o pedi-
do de cassação), mas os 
que votaram a favor tam-
bém, acho que foi (profe-
rido) ataque de todos os 
lados. Lamentavelmente, 
a postura de alguns co-
missionados, denegrindo 
a honra, denegrindo a fa-
mília de alguns vereado-
res”, disse Bruno, em seu 
pronunciamento no Ple-
nário. Ele criticou as ofen-
sas que foram dirigidas 
aos parlamentares, por 
esses servidores. “Eu acho 
que você debater política, 
argumentar, isso faz par-
te. Até o ‘golpe’, que eles 
colocaram lá (nas men-
sagens), faz parte. Mas a 
partir do momento que 
você mexe com a integri-
dade das pessoas, aí já é 
falta de respeito. Isso só 
demonstra o líder que nós 
temos”, afirmou.

Nelson Almeida diz que CP 
atuou em busca da verdade e 
lamenta ataques a vereadores

DIVULGAÇÃO

Da Redação | MONTE MOR
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Nelson Almeida: 
“A gente 
percebeu que o 
prefeito precisa 
sentar com 
os vereadores 
e traçar uma 
forma com que 
a cidade ande. 
Não se governa 
sozinho”

QUINTA-FEIRA,
07 DE ABRIL DE 2022TRIBUNA LIBERAL Cidades 07tribunaliberal.com.brjornaltribunaliberaldesumare

INFORME BRK
Manutenção Programada

A BRK informa que o abastecimento 
de água nos bairros listados abaixo po-
de apresentar oscilações na terça-fei-
ra, dia 12, por conta da obra de subs-
tituição de redes na região central. A 
previsão é que o abastecimento se-
ja totalmente regularizado no final da 
noite da terça-feira, dia 12. Em caso de 
dúvidas ligue para 0800 771 0001. A li-
gação é gratuita e o atendimento fun-
ciona 24 horas por dia.

 Vila Zilda Natel
 Vila Santana
 Jardim Alvorada
 Vila Yolanda Costa e Silva
 Jardim Marchissolo
 Jardim Paulista
 Jardim Res. Veccon
 Jardim São Carlos
 Jardim São Rocchi
 Parque Emília
 Vila Juliana
 Horto Florestal
 Jardim Eldorado
 Centro
 Parque Franceschini
 Vila Menuzzo
 Jardim São Jose
 Vila Miranda

BAIRROS AFETADOS

 “Vamos ter essa 
humildade de ouvir 

os vereadores, 
ouvir as sugestões 

que são dadas”

 
 
 
 
 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA 

 
 
 
 

Pelo presente edital ficam convocados os Senhores(as) associados da ASSOCIAÇÃO DOS 
ADQUIRENTES DE LOTES DO RESIDENCIAL JARDIM DE MÔNACO, inscrita no CNPJ 
19.140.335/0001-33, sito a Avenida Olívio Franceschini, 2.505, Parque Ortolândia, CEP 13184- 
160 na cidade de Hortolândia-SP, que estejam quites com suas contribuições e em pleno gozo 
de seus direitos estatuários, a reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinaria que será 
realizada no dia 25 de Abril de 2022 no salão de festas da associação em primeira chamada as 
19h00 com quórum de, no mínimo, metade dos moradores associados que estejam 
cadastrados, e em dia com suas obrigações sociais, e em segunda chamada as 19h30m com 
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Após desistência por 
motivo de uma virose na 
primeira etapa, a jovem 
Manuela Gonçalez Gan-
ciar, tenista da Sociedade 
Hípica de Campinas, re-
tornou às competições no 
dia 05 de abril para dispu-
tar dois torneios profissio-
nais femininos, em duas 
semanas consecutivas. Os 
torneios serão realizados 
em São Paulo, na Hípica 
Santo Amaro, e são pro-
movidos pela CBT (Confe-
deração Brasileira de Tê-
nis). Na primeira rodada 
da 2ª etapa, Manuela, que 
é de Nova Odessa, enfren-
tou Mariana Azevedo (de 
São Paulo) e venceu por 
2x0, com parciais de 6/0 
6/0. O próximo jogo será 
nesta quinta-feira (06/04) 
contra a parceira de equi-
pe, Giovanna Ferreira (de 
Valinhos). 

INTERCLUBES 
No último sábado, dia 

02 de abril, foi disputado 
a semifinal do Torneio 
Interclubes na Sociedade 
Hípica de Campinas, con-
tra o Clube Paineiras Mo-
rumby-B. Manuela Gonça-
lez Ganciar (Hípica) ven-
ceu Giovanna Piedemon-
te (Paineiras) e Giovanna 
Ferreira (Hípica) venceu 
Marina Mozillo (Painei-
ras). A disputa pelo pri-
meiro lugar será contra 
o Clube Paineiras Mo-

rumby-A, em local e data 
ainda a serem definidos. 

A tenista conta com pa-
trocínio do Shopping Park-
City Sumaré e apoios da 
Anima Move, da nutricio-
nista Daniela Kokol, da 
Aposerv (serviços previden-
ciários) e da Tigrão (máqui-
nas e equipamentos). 

Em 2021, a novaodes-
sense ficou entre as me-
lhores do Estado de São 
Paulo na categoria 16 
anos, terminando o ano 

em 2º lugar no ranking da 
FTP (Federação Paulis-
ta de Tênis). Ela comple-
tou 17 anos em março e, 
por isso, já joga na cate-
goria para tenistas de 18 
anos, defendendo a Hípi-
ca Campinas. 

Manuela Gonçalez 
Ganciar foi uma das pri-
meiras atletas recebidas 
no Gabinete pelo prefei-
to Cláudio José Schooder, 
o Leitinho, em fevereiro 
de 2021.

Manuela Ganciar disputa dois torneios 
pela Confederação Brasileira de Tênis

Próximo jogo de Manuela
acontece nesta quinta-feira
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TALENTO JUVENIL

Da Redação | NOVA ODESSA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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NESTA SEXTA-FEIRA

Depois de dois anos de 
suspensão, Rodeio é retomado; 
serão duas semanas de shows, 
montarias e gastronomia 

Depois de dois anos 
de espera, em razão da 
pandemia do coronaví-
rus que assolou especial-
mente o mercado de en-
tretenimento, os portões 
da festa mais charmosa 
do Brasil vão se abrir. A 
8ª edição do Sumaré Are-
na Music começa nesta 
sexta-feira (08), com mui-
tas novidades para o pú-
blico que estiver presti-
giando o evento que se-
gue até o dia 16.

Nesta sexta-feira (08) de 
abril, Zé Neto & Cristia-
no e o cantor Felipe Nu-
nes abrem a programação 
de shows. No dia seguinte, 
Os Barões da Pisadinha e 
a dupla Israel & Rodolffo, 
prometem agitar o públi-
co presente. 

A segunda semana do 
Sumaré Arena Music ini-
cia no dia 14 de abril com 
a apresentação de Maia-
ra & Maraisa, Léo Santa-
na e Guilherme & Benuto, 
considerados pelos espe-
cialistas do gênero serta-
nejo um dos maiores ar-
tistas da atualidade, que 
comandam a festa. 

Sempre buscando ino-
var e trazer uma varie-
dade de artistas para o 
palco do Sumaré Arena 
Music, a Comissão Orga-
nizadora da 8ª edição da 
festa anunciou, pela pri-
meira vez na história do 
evento, o baile “Podero-
so Vip Sunset”. Serão se-

te atrações do funk se 
apresentando no dia 15 
de abril, a partir das 15h, 
totalizando nove horas 
de shows. 

Artistas como Jerry 
Smith, MC Dom Juan, 
DG & Batidão Stronda, 
MC Davi, MC Pedrinho, 
Kelvinho e Lucylla esta-
rão comandando a gale-
ra que marcar presença. 
O baile “Poderoso Vip” é 
um evento itinerante que 
já aconteceu nas maio-
res cidades e casas de 
shows do Brasil, sempre 
trazendo grandes nomes 
do funk nacional. 

No sábado (16), último 
dia do evento, Henrique & 
Juliano, João Bosco & Vi-
nícius e Thiago Lins se-
rão os responsáveis em 
fechar a “festa mais char-
mosa do Brasil” com cha-
ve de ouro. 

O Sumaré Arena Music 
é o único rodeio a contar 
com uma estrutura 100% 
coberta no Estado de São 
Paulo. Ao todo são mais 
de 79 mil m2, sendo 12 
mil m2 de área coberta. 
Além do palco principal, 
a festa terá o Palco Evo-
ke, com shows de vários 
artistas. 

No esporte, muita emo-
ção na montaria em tou-
ros, a tradicional prova 
dos três tambores, além 
da prova de laço. Fará 
parte também, pela pri-
meira vez na história do 
Sumaré Arena Music, a 
prova Team Penning. 
Nesta modalidade, cada 

grupo é formado por três 
participantes. A equipe 
precisa separar os bois 
que estão identificados 
com um número, e ven-
ce quem guardar os ani-
mais no cercado em me-
nos tempo. 

Nesta edição, vale des-
tacar também o espaço 
privilegiado que o pú-
blico que adquirir os in-
gressos da Área Prime e 
dos camarotes corpora-
tivos terá. Para as mu-
lheres que querem dar 
um retoque na maquia-
gem e no penteado, po-
derão usufruir dos ser-
viços do Espaço Beauty 
Beleza Única. E, os ho-
mens podem dar um tra-
to na barba ou no cabe-
lo na Magno Barbearia. 

Na área gastronômi-
ca, food trucks com uma 
grande variedade de lan-
ches, porções, salgados e 
doces estarão à disposi-
ção do público que preza 
por uma alimentação di-
versificada. 

INGRESSO SOLIDÁRIO
A Comissão Organiza-

dora da Sumaré Arena 
Music também se atenta 
com o bem estar do pró-
ximo. E, foi pensando as-
sim, que criou o ingres-
so solidário. Quem com-
prar o ingresso do setor 
Pista ou Área Vip para 
qualquer dia do evento, 
e levar um quilo de ali-
mento não perecível, irá 
pagar a metade do valor 
do ingresso. Os alimen-
tos serão doados para o 
Rotary Club de Suma-
ré, que fará o envio para 
o Rotary Club de Petró-
polis, cidade serrana do 
Estado do Rio de Janei-
ro, que enfrenta uma ca-
tástrofe sem precedentes, 
em razão das fortes chu-
vas, desabrigando cente-
nas de famílias. 

O quilo do alimento 
pode ser levado tanto no 
dia do evento, quanto no 
trailer que fica localiza-
do na Praça da Repúbli-
ca, no centro de Sumaré. 

Além do ingresso solidá-
rio, também está sendo 
comercializado a meia en-
trada, de acordo com o re-
gulamento no site oficial 
(www.sumarearena.com). 

RECONHECIMENTO
O Sumaré Arena Music 

coleciona vários títulos 
e é um dos eventos mais 
respeitados pelos contra-
tantes, artistas e compe-
tidores do Brasil. A festa 
já foi eleita o Rodeio Re-
velação do ano de 2017, 
e a segunda melhor fes-
ta em organização e es-
trutura de 2017. Por seu 
trabalho no Sumaré Are-
na Music, também em 
2017, Michel Wintoniak-
foi eleito o melhor dire-
tor de rodeio do Brasil. 
Todos os prêmios e indi-
cações foram feitos atra-
vés da Revista 8 Segun-
dos Country, conceitua-
da publicação do gênero. 

GASTRONOMIA
Além de arquibanca-

da, Área Vip, Arena Pis-
ta, Área Prime e cama-
rotes corporativos, o lo-
cal ainda terá uma es-
trutura completa com 
praça de alimentação, 
palco alternativo e es-
tacionamento. O com-
plexo vai contar com o 
apoio e monitoramen-
to da Guarda Civil Mu-
nicipal e da Polícia Mi-
litar para garantir a se-
gurança do público.

 Os ingressos para o 
evento já podem ser ad-
quiridos através do si-
te Guichê Web (https://
www.guicheweb.com.
br/sumare-arena-mu-
sic-2022_14854).

SUMARÉ ARENA MUSIC
Data: 08 a 16 de abril
Local: Expo Águas Su-

maré – Rua Ângelo On-
garo, 1.700 – Parque Re-
sidencial Casarão – Su-
maré/SP.

Informações: (19) 3873 
2442 / (19) 9 9277 4809 / 
www.sumarearena.com

Zé Neto & Cristiano e o cantor Felipe 
Nunes abrem Sumaré Arena Music

O projeto Diverte Tea-
tro Viajante foi contem-
plado pelo Programa de 
Ação Cultural – ProAC 
Expresso Direto 2021, 
uma realização do Go-
verno do Estado de São 
Paulo e da CIRCUS – Cir-
cuito de Interação de Re-
des Sociais, por meio da 
Secretaria de Cultura e 
Economia Criativa. Com 
isso, serão realizadas 40 
apresentações teatrais 
para o público infanto-
-juvenil durante o mês de 
abril em 12 cidades do Es-
tado de S. Paulo. 

As próximas cidades 
serão Hortolândia, nesta 
quinta-feira (07) e Monte 
Mor, na sexta-feira (08), 
com o tema “Por um fu-
turo sustentável”.

As peças teatrais abor-
darão três temas princi-
pais: “Comitê de Sábios – 
Todos merecem respeito!”, 
“Em busca da gotinha pre-
ciosa” e “Por um futuro 
sustentável”. Grande par-
te das apresentações acon-

A Biblioteca Municipal 
Terezinha Mendonça de 
França Duarte promove 
uma edição especial do 
projeto “Achei um livro”, 
intitulada “Fantástica Fá-
brica de Histórias”, nesta 
sexta-feira (08/04). A bi-
blioteca espalhará 100 li-
vros em quatro regiões da 
cidade: Vila Real (Praça 
São Francisco de Assis), 
Jardim Amanda II (Esco-
la de Artes Augusto Boal), 
Jardim Rosolém (Parque 
Socioambiental Irmã Do-
rothy Stang) e Jardim No-
vo Cambuí (Lago da Fé). 
Em cada região serão es-
palhados 25 livros. 

Cada um dos livros virá 
embrulhado com um laço 
azul e acompanhado de 
um dos seguintes brindes 
personalizados da biblio-
teca: lápis de escrever, ou 
bloco de notas, ou marca-
dor de página magnético. 

Além disso, cinco livros 
virão ainda com o “Bilhe-
te Dourado”. Quem tiver 
a sorte grande de encon-

tecerá em escolas, espa-
ços públicos e no O LAB – 
Ciência Divertida. 

SUSTENTÁVEL
Na peça “Por um futu-

ro sustentável”, um cien-
tista perdido no espaço 
volta do futuro para aler-
tar a humanidade sobre 
os problemas causados 
pelo consumo excessivo 
na atualidade. Com 60 
minutos de duração, o es-
petáculo aborda temas 
como a importância da 
preservação dos recursos 
naturais e como precisa-
mos cuidar bem do nos-

so planeta para desenvol-
vermos um futuro mais 
sustentável. 

SÁBIO
Os estudantes escuta-

rão sobre a importância 
de respeitar as diferen-
ças e como a diversida-
de é fundamental para o 
enriquecimento cultural. 

GOTINHA PRECIOSA
Na peça, dois cientistas 

malucos passam por di-
versas aventuras relacio-
nadas à água, como a tra-
vessia de oceanos e fortes 
tempestades. 

trar um livro com o bilhe-
te, poderá ir na biblioteca 
para trocar o bilhete por 
mais um livro. 

O coordenador da bi-
blioteca, Rafael Antonio 
da Silva, destaca ainda 
que o bilhete dará direito 
para a pessoa fazer cadas-
tro como usuário na cate-
goria “Leitor VIP”. “Caso a 
pessoa já seja cadastrada 
na biblioteca na categoria 
Leitor, com o bilhete ela se 
tornará ‘Leitor VIP’”, ex-
plica Silva. “Para que to-
dos possam desfrutar da 

Diverte Teatro Viajante chega
em Hortolândia e Monte Mor

Projeto ‘Achei um livro’ realiza 
edição especial nesta 6ª feira

Cientista volta do futuro para alertar a humanidade 
sobre os problemas causados pelo consumo excessivo Projeto espalhará 

100 livros em quatro 
regiões de Hortolândia

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

‘POR UM FUTURO SUSTENTÁVEL’ EMBRULHADO COM LAÇO AZUL

Da Redação | SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação | MONTE MOR
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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Zé Neto & 
Cristiano e o 
cantor Felipe 

Nunes abrem a 
programação

atividade de maneira se-
gura, reforçamos a solici-
tação para que as pessoas 
não deixem as crianças 
desacompanhadas para 
tentar encontrar os livros 
nos locais onde serão es-
palhados. Nenhum livro 
será escondido”, salienta 
o coordenador. 

A edição especial é co-
memorativa aos 27 anos 
da nomeação da bibliote-
ca para Terezinha Men-
donça de França Duarte, 
no dia 07 de abril de 1995, 
em homenagem à profis-
sional que teve atuação 
marcante nas áreas de 
cultura e educação da ci-
dade. Os livros da edição 
especial vêm com selo co-
memorativo com a foto de 
Terezinha França de Men-
donça Duarte. 

Quem achar um li-
vro e com o bilhete, po-
de compartilhar nas re-
des sociais com foto ou 
vídeo e com as hashtags 
#acheiumlivrohortolan-
dia e #bibliotecacentra-
lhto. Ou também pelo nu-
méro é (19) 98970-7332, ou 
pelo Instagram.
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Acusado de tráfico é preso em Hortolândia
Um homem acusado de envolvimento com o tráfico de drogas foi 
preso, por volta das 21h30 da terça-feira (05), na Rua Jesuína de Oli-
veira Moraes, no Jardim Villagio, em Hortolândia. Com o suspeito, 
os policiais militares teriam localizado R$ 270,00, oito saquinhos 
de plástico com cocaína e cinco saquinhos com crack. Levado ao 
Plantão Policial, o suspeito foi autuado em flagrante.Polícia

Menor era agredido por um grupo com seis integrantes do PCC por dívida com o 
tráfico e possivelmente seria morto se a polícia não chegasse a tempo de salvá-lo 

Um adolescente de 17 
anos que era agredido 
por seis integrantes do 
PCC (Primeiro Coman-
do da Capital) durante 
um “tribunal do crime” 
foi libertado por policiais 
militares, no bairro San-
ta Joana, em Sumaré, na 
noite da terça-feira (05). 

Um dos membros da 
organização criminosa 
foi preso e os demais con-
seguiram fugir. De acor-
do com a Polícia Militar, 
após denúncia informan-
do que um jovem seria 
morto em uma área ver-

de no bairro Santa Joana, 
em Sumaré,  oito equi-
pes da corporação foram 
acionadas para realiza-
rem um cerco naquela re-
gião, na tentativa de de-
ter os criminosos. 

Os policiais entraram 
em uma mata fechada, 
onde o suposto tribunal 
do crime estaria ocor-
rendo e conseguiram de-
ter um rapaz de 19 anos, 
que foi apontado como 
um dos integrantes da 
facção. 

Os demais correram 
em direção a mata e con-
seguiram escapar. Nas 
imediações, os policiais 
apreenderam uma mo-

tocicleta CG 160 com si-
nais de identificação su-
primidos.

AGRESSÕES
A polícia apurou que o 

menor foi agredido com 
pauladas pelo grupo que 
prometeu matá-lo. O ado-
lescente teria sido espan-
cado, supostamente, por 
dívidas com o tráfico de 
drogas. Ele estava com 
politraumatismo e he-
matomas no corpo todo. 
O jovem foi levado à UPA 
(Unidade de Pronto Aten-
dimento) do Jardim Ma-
carenko, onde permane-
ceu internado.

O suspeito detido foi 
encaminhado ao Plan-
tão Policial de Sumaré e 
autuado em flagrante pe-
la acusação de lesão cor-
poral grave. As supostas 
participações com o cri-
me organizado e com o 
tribunal do crime serão 
apuradas durante o in-
quérito policial. O rapaz 
ficou na Cadeia de Suma-
ré até ser apresentado à 
audiência de custódia.Suspeito foi encaminhado ao Plantão e autuado em flagrante por lesão corporal grave

PM frustra tribunal do crime e 
liberta adolescente em Sumaré

DIVULGAÇÃO

A Polícia Militar Am-
biental apreendeu 53 aves 
silvestres em uma resi-
dência, no Parque Saler-
no, em Sumaré, na quar-
ta-feira (06). Entre os 
pássaros, três deles es-
tão ameaçados de extin-
ção. O morador foi mul-
tado em R$ 40 mil e tam-
bém responderá por cri-
me ambiental.

De acordo com a cor-
poração, os policiais fo-
ram checar uma denún-
cia anônima, que apon-
tava a localização de um 
suposto criador ama-
dor de pássaros em ca-
tiveiro. A equipe esteve 
no endereço informado e 

localizou o proprietário. 
No interior do imóvel, os 
policiais encontraram as 
aves que eram mantidas 
em cativeiro sem autori-
zação do órgão ambien-
tal competente. Os poli-
ciais localizaram as aves 
pixoxó e bicudo que estão 
na lista de animais amea-
çados de extinção.

Um veterinário foi 
acionado para avaliar 
as condições das aves, e 
todas serão conduzidas 
ao Centro de Reabilita-
ção de Animais Silves-
tres, em São Paulo. Qua-
renta e três pássaros fo-
ram avaliados e já tive-
ram condições de serem 
soltos em seu habitat na-
tural e poderão voltar à 
vida silvestre.

Polícia Ambiental apreende 53 aves
silvestres em residência de Sumaré

Quarenta e três pássaros foram 
avaliados e soltos em seu habitat natural

DIVULGAÇÃO

PARQUE SALERNO

Policiais militares 
prenderam um homem 
acusado de agredir a es-
posa, no Jardim Picerno 1, 
em Sumaré, na manhã da 
terça-feira (05). O suspeito 
teria ficado alterado, após 
constatar que o pneu da 
mulher furou e teria des-
contado na esposa. 

A PM foi acionada e o 
suspeito foi preso. Condu-
zido ao Plantão Policial, 
ele foi autuado em fla-
grante pela acusação de 
violência doméstica.

Na manhã de terça-fei-
ra (05), os policiais estive-
ram na casa da vítima e 
foram informados sobre 
as agressões. A mulher 

afirmou que é casada com 
o acusado há dez anos e 
que seu marido sempre 
foi estúpido e agressivo, 
porém, nunca pediu aju-
da por medo. 

A vítima disse que seu 
marido ficou alterado 
quando saía para o traba-
lho e percebeu que o pneu 
da bicicleta havia furado. 

Diante da situação, ele a 
agrediu com socos, tapas, 
puxões de cabelo e empur-
rão. Após ser encaminha-
do ao Plantão Policial, o 
suspeito negou as agres-
sões, declarou ter apenas 
se defendido das agressões 
de sua esposa e dispensou 
atendimento médico. 

Ele foi autuado em fla-
grante e ficou na Cadeia 
de Sumaré.

Mulher é agredida 
pelo marido após pneu 
de bicicleta furar 

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 

Treze presos da Peni-
tenciária 3 de Hortolândia 
fabricam produtos para o 
e-commerce criado pela 
Funap (Fundação “Prof. 
Dr. Manoel Pedro Pimen-
tel”). Eles trabalham na 
produção de tapetes feitos 
no tear, enquanto outros 
nove estão ainda em fa-
se de treinamento, parti-
cipando do curso três ve-
zes por semana. 

Na Penitenciária Fe-
minina de Mogi Guaçu, 
20 mulheres produzem 
máscaras reutilizáveis. 
As oficinas funcionam de 
segunda a sexta-feira.

O comércio eletrônico 

já recebeu a visita de 14 
mil usuários, que conhe-
ceram e adquiriram os 
produtos confeccionados 
nas oficinas localizadas 
dentro das unidades pri-
sionais paulistas. Foram 
mais de 4.300 itens con-
feccionados para comer-
cialização no site. 

A plataforma dá aos 
consumidores a opor-
tunidade de adquirirem 
produtos com valor so-
cial que são frutos de 
programas de ressocia-
lização dentro do siste-
ma prisional, estimulan-
do o consumo consciente.

O novo canal de ven-
das foi idealizado pa-
ra se adaptar à mudan-
ça de hábito de compras 

dos brasileiros, impul-
sionada pela chegada da 
pandemia de Covid-19. 
“Com a pandemia, nós 
percebemos a necessida-
de de encontrar uma no-
va forma de comerciali-
zação, e aproveitando o 
crescimento das vendas 
virtuais, decidimos im-
plantar esta ferramen-
ta. Os resultados alcan-
çados neste primeiro ano 
de funcionamento mos-
tram que a Funap está no 
caminho certo e seguin-
do a tendência do mer-
cado de vendas”, desta-
ca Henrique Pereira de 
Souza Neto, diretor exe-
cutivo da Funap.

Estão disponíveis na 
loja virtual mais de 100 

Presos da Penitenciária 3 de Hortolândia 
produzem produtos para e-commerce

Mais de 100 produtos estão disponíveis na loja virtual
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Os itens disponibiliza-
dos no site são produzi-
dos nas Oficinas-Escola 
da Funap e os reeducan-
dos que participam des-
sa produção são benefi-
ciados com a capacitação 
profissional, geração de 
renda e a possibilidade de 
remição de pena, além de 
participarem de rotinas 
de trabalho, aprendizado 
e convivência. Atualmen-
te, são 102 reeducandos e 
reeducandas produzindo 
artigos para venda online.

A plataforma possibi-
lita a realização de paga-
mentos via cartão de cré-
dito, com todos os certi-
ficados necessários pa-
ra a realização de tran-
sações eletrônicas com-
pletamente seguras. To-
do o valor obtido com as 
vendas é reaplicado nos 
Programas e Projetos da 
Fundação. Os produtos 
estão comercializados no 
site www.funap.com.br.

produtos de diversas li-
nhas, como patchwork, 
bordado e crochê, além 
de máscaras de prote-
ção e cadeira de rodas e 

de banho. Além disso, há 
também a produção de 
itens sazonais, que man-
têm a atratividade da lo-
ja virtual. 
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Estr. Mun. Teodor Condiev, 970  Edifício Veccon 
Prime Center  Salas 1403 e 1404  14º andar  Sumaré 

Telefones: (19) 3903-5020 e 3367-9220

www.tribunaliberal.com.br 
(19) 99610-9712

TRIBUNA LIBERAL
Tudo que você precisa saber sobre a sua cidade.

QUINTA-FEIRA,
07 DE ABRIL DE 2022 TRIBUNA LIBERALInstitucionaltribunaliberal.com.br jornaltribunaliberaldesumare10
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